
こうよう会新潟県支部総会
及び父母懇談会

2024年７月２０日（土）ホテルオークラ新潟



朝から梅雨後半の激しい雨模様でしたが、開催時間前には快晴となりました。昨年から引き続きの役員も
多く、協力して準備から開催までスムーズに行えました。今年度は３０世帯４０人の父母の出席でした。
支部総会では、髙橋幹事、神田正憲副会長の挨拶の後、2023年度事業報告・決算報告、2024年度事業計
画・収支予算・支部役員について、全て承認頂きました。

髙橋幹事あいさつ

高澤2023年度支部長欠席のため

2024年度支部長が代理であいさつ

新役員選出前のため、ここでは幹事です

神田副会長あいさつ

2024年度 甲信越・北陸地区（６県）

選出の本部副会長です



父母懇談会・全体会では創域理工学部 伊藤浩行学部長からご挨拶と、大学の状況・学生の就学状
況等について説明頂きました。就職支援課の室井様からは、昨今の就職進学状況等について説明頂
きました。伊藤学部長からは、１年生父母向けの説明会において、１年次での教育が最も重要であ
ることを踏まえ、大学全体の取り組みや１年生への学習支援などについて詳しく説明頂きました。

伊藤学部長あいさつ・説明
個別懇談会の様子

東京理科大学における

教育と研究

室井様の説明

進路・学生生活について

事前申し込みをすると、ご子女

の成績表を見ながら、教授陣

と様々なお話が出来ます



昨年、講演会の講師としてお越し頂いた「久保田」で有名な朝日酒造(株)代表取締役・細田康様
（1992年・理工学部応用生物化学科卒）から鏡開きセットをご用意頂きました。威勢の良い鏡割り
のかけ声で会が始まりました。大学の教職員の方々からも参加頂き、各テーブルで会話と笑顔の花
が咲き、大盛会でした。

伊藤学部長と髙橋支部長の

鏡割り

伊藤学部長は今年なんと５回目！

各支部への参加お疲れ様です



＜新潟県支部ご父母の皆様へ＞
１１月３日に支部行事を開催します。

OB・OGまたは現役学生をお招きしてのパネルディスカッションを行う予定です。
ご自身のご子女以外から大学での様子や就職活動などについて直接話が聞ける貴重な機会です。

皆様の参加をお待ちしています
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